



Bunt. Demokratisch. Laut!

Für Menschenrechte & gegen Rechtsextremismus

Vortrag: „Was passiert, wenn Hass regiert?“

2024 deckte CORRECTIV ein Geheimgespräch der extremen Rechten auf: Im Winter 2023 hatten Politiker:innen und Unternehmer:innen eine Villa nahe Potsdam besucht, um die millionenfache „Remigration“ von Menschen mit Migrationshintergrund zu besprechen. Die Veröffentlichung löste Massenproteste in Deutschland aus. Sebastian Haupt (CORRECTIV) berichtet über

die Recherche – und darüber, was seither passiert ist.

Mo, 19.01. | Weikersheim | Tauberphilharmonie
Di, 20.01. | Wertheim | Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium
Beginn: 19 Uhr | Eintritt: 8€ (VVK) / 10€ (Abendkasse)

VVK: www.ngrmt.de / Weikersheim: Buchhandlung Moritz und Lux
(Bad Mergentheim) / Wertheim: Buchhandlung Schöningh (Wertheim)

Vortrag: „Die Umsturzpartei. Wie die AfD unsere Demokratie gefährdet“

Andrea Röpke recherchiert seit Anfang der 1990er-Jahre zur extremen Rechten in Deutschland. Die Recherchen der mehrfach ausgezeichneten

Journalistin erscheinen in TV-Sendungen, Magazinen, Zeitungen.

Mit Andreas Speit hat Röpke im Auftrag des American Jewish Committee

Berlin die Broschüre „Die Umsturzpartei. Wie die AfD unsere Demokratie

gefährdet“ veröffentlicht.

18

Di, 10.02. | 19 Uhr | Tauberbischofsheim | Ev. Kirchsaal | Eintritt frei

Gespräch: „Kann und muss die AfD verboten werden?“

Chan-jo Jun ist Rechtsanwalt mit Kanzlei in Würzburg. Bundesweit ist er durch sein juristisches Vorgehen gegen Hasskriminalität im Netz bekannt geworden. Jun, der mit Aufklärungsvideos über die extreme Rechte ein breites Publikum im digitalen Raum erreicht, fordert die Prüfung eines AfD-Verbots. Warum? Das will Beatrice Faßbender, die Moderatorin der Veranstaltung, erfahren.

Di, 24.02. | 19 Uhr | Lauda-Königshofen | ~~Halbgerichtshof~~ Pfarrscheune Lauda | Eintritt frei

Fest: „Bunt. Demokratisch. Laut!“

Kommt vorbei und feiert mit uns die Demokratie und Menschenrechte! Lasst uns einen bunten Nachmittag mit Infoständen, Reden und Musik verbringen und nutzt die Chance, um mit Vertreter:innen demokratischer Parteien ins Gespräch zu kommen. Für Essen und Getränke ist gesorgt. Ein Spielmobil bietet zahlreiche Spielmöglichkeiten für Kinder und Erwachsene.

Sa, 07.03. | 14 Uhr | Bad Mergentheim | Marktplatz | Eintritt frei

Netzwerk gegen Rechts Main-Tauber

Das Netzwerk gegen Rechts Main-Tauber informiert seit Jahren über die extreme Rechte und die „Reichsbürger“-Szene im Main-Tauber-Kreis. Mit Bildungs- und Protestveranstaltungen engagiert sich das Netzwerk für ein friedliches, solidarisches Miteinander und stärkt Demokratie und Zivilgesellschaft.

Main-Tauber-Kreis



Kontakt

www.ngrmt.de

E-Mail | kontakt@ngrmt.de

Facebook | www.facebook.com/ngrmt

Instagram | www.instagram.com/ngr_maintauber

Hausrecht: Die Veranstaltenden behalten sich vor, von ihrem Hausrecht Gebrauch zu machen und Personen, die der extremen Rechten zuzuordnen sind oder durch menschenfeindliche (antisemitische, rassistische, nationalistische etc.) Äußerungen und Positionen in Erscheinung treten bzw. getreten sind, den Zutritt zur Veranstaltung zu verwehren oder von dieser auszuschließen.

V.i.S.d.P. Stefan Heidrich, Badstraße 33, 97922 Lauda-Königshofen